

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Anthony Tandiyono Perkenalkan Lini Koleksi Terbaru

Eastern Utopia : A Tribute to Anna May Wong

Jakarta - Berdiri sejak Februari 2014, Anthony Tandiyono siap meluncurkan koleksi busana-busana formalnya di ajang Jakarta Fashion Week pada tanggal 24 Oktober 2019. Sebuah koleksi yang merayakan keberanian dan keanggunan aktris legendaris Hollywood Anna May Wong yang sekarang banyak dimiliki oleh perempuan Indonesia.

Koleksi terbaru ini, mengusung tema oriental dengan sentuhan modernisasi yang tinggi, yaitu dengan mengambil siluet gaun klasik yang dipercantik dengan motif bordir dan payet yang besar dan tegas. Anna May Wong adalah seorang aktris asia yang berhasil menembus pasar perfilman Hollywood pada tahun 1920's di mana emansipasi wanita sedang sangat membara. Koleksi ini terinspirasi dari tampilan Anna May Wong yang selalu esentrik dan selalu mengenakan gaun yang membuatnya menjadi pusat perhatian. Anthony Tandiyono ingin menangkap esensi keberanian ini dalam potongan potongan gaun yang unik dan berani.

A special motive needs a special treatment, sebabnya banyak komponen-komponen dari koleksi ini dibuat dengan tangan, sebut saja *embroidery*, *embellishment*, serta penempelan payet paling kecil pada detail-detail pakaiannya, membuat koleksi ini menjadi semakin spesial. Keseluruhan, koleksi *Eastern Utopia* memiliki 24 *looks*, dengan kombinasi gaun panjang , pendek dan 1 gaun pernikahan sebagai penutup. Koleksi ini akan tersedia untuk disewakan ataupun dijual. Dengan *range* harga penyawaan IDR 5,000,000 hingga IDR 20,000,000. Koleksi terbaru milik Anthony Tandiyono dapat dilihat di website www.anthony.tandiyono.com atau butik Anthony Tandiyono yang bertempat di Kelapa Gading.

End

Tentang Anthony

Anthony telah memiliki ketertarikan akan *fashion* sejak dini, bisa dikatakan terlahir di keluarga dengan Ibu yang *stylist*, dan tiga kakak perempuan, membentuk pandangannya akan *fashion*. Setelah ia lulus dari *Melbourne Grammar Boys School*, Anthony mendaftarkan dirinya ke dalam *Royal Melbourne Institute of Technology* dengan jurusan *Fashion Design*. Setelah lulus, Anthony terus mengejar mimpinya dengan menjadi *beader*, *freelance accessories designer*, dan *casual junior pattern* di Mariana Hadwick. Pada 2014, Anthony Tandiyono akhirnya kembali ke Jakarta dan mendirikan labelnya sendiri.

For further info please contact Anthony Tandiyono at 081315750679